



Unterrichtungsvorlage

Vorlage: UV/0179/2018		Datum: 30.04.2018	
Kulturdezernentin			
Verfasser:	40-Kultur- und Schulverwaltungsamt	Az.: 40/ Mü	
Betreff: Verschiedenes (Mitteilungen der Verwaltung)			
Gremienweg:			
08.05.2018	Schulträgerausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP öffentlich		ohne BE abgesetzt geändert

Unterrichtung:

Der Schulträgerausschuss nimmt folgende Mitteilungen, Hinweise, Informationen seitens der Verwaltung zur Kenntnis:

Koblenzer Lorbeerrunde

In Anlehnung an den Koblenzer Hochschulpreis hat das Kultur- und Schulverwaltungsamt / Bildungsbüro Koblenz in Kooperation mit der Sparkasse Koblenz am 23. Februar 2018 Schüler/innen, die im vergangenen Schuljahr erfolgreich an Schülerwettbewerben teilgenommen haben, mit einem Lorbeerkranz und einem Preisgeld in den Kategorien Politik & Geschichte, Sprache & Literatur, Kunst & Musik sowie MINT & Beruf ausgezeichnet. Es ist geplant, diese Auszeichnung nun jedes Jahr durchzuführen.

Schängelpreis

Der Schängelpreis wird dieses Schuljahr in der Kategorie „Theater“ durchgeführt. Es liegen acht Bewerbungen von Schulen vor. Die Preisverleihung wird am 08.06.2018 im Theater stattfinden.

Beteiligung an Netzwerkkonferenz

Das Bildungsbüro Koblenz hat sich an der Netzwerkkonferenz des Netzwerkes Kindeswohl mit dem Titel „Übergänge auf dem Bildungsweg“ – Aufstiege, Abzweigungen, Leitplanken am 11. 04. 2018 beteiligt.

Einrichtung weiterer Schwerpunktschulen

Der Schulträger hat zwischenzeitlich beim Land angefragt, weitere Schwerpunktschulen einzurichten. Die Rückmeldung der Schulaufsicht wird in der Sitzung mündlich vorgetragen.

Stolpersteinpatenschaften

Initiiert mit durch die christlich-jüdische Gesellschaft wurden in Zusammenarbeit mit dem Künstler Günter Demnig sowie städtischen Ämtern inzwischen 115 Stolpersteine an Koblenzer Straßen als Erinnerungsorte verlegt. Die Stolpersteine sollen die Erinnerung an die einst in den jeweiligen Häusern und Wohnungen lebenden, vertriebenen oder getöteten Mitbürgerinnen und Mitbürger jüdischen Glaubens wachhalten und auf deren schicksalhafte Opferbiographie hinweisen. Es soll nun angeregt werden, dass Schüler/innen für in der Nähe ihres Schulstandortes entsprechende Patenschaften übernehmen.

Mitgliedschaft im Städtetag

Frau Dr. Theis-Scholz ist Mitglied im Ausschuss Schule, Kultur und Sport im Städtetag Rheinland-Pfalz.

Informationen zum Umgang mit Gefährdungslagen an Schulen

In Zusammenarbeit mit der Polizei soll im Herbst 2018 eine Tagung zum Umgang mit Gefährdungslagen an Schulen stattfinden.